

Neuer Kindergarten in Postbauer-Heng

Die Johanniter eröffnen ihren ersten Kindergarten im Landkreis Neumarkt – hier ist Platz für 37 Kinder.

Von Sigrid Fischer

10. Januar 2017 11:55 Uhr



Bürgermeister Kratzer (4. v. r.) freut sich über den neuen Kindergarten „Löwenzahn“. Foto: Fischer

POSTBAUER-HENG. Viele Familien freuen sich darüber: In Postbauer-Heng öffnet der neue Kindergarten „Löwenzahn“ der Johanniter seine Türen. In dieser Woche läuft für die angemeldeten Kinder die Eingewöhnungszeit, ab nächster Woche wird durchgestartet.

Die zweigruppige Einrichtung, idyllisch neben dem Naturfreibad gelegen, wurde von der Firma Dieter Conle Wohnungsverwaltung GbR in Kooperation mit der Marktgemeinde Postbauer-Heng errichtet. Träger sind die Johanniter Mittelfranken, die mit dieser Einrichtung zum ersten Mal im Landkreis Neumarkt tätig sind.

Bürgermeister Horst Kratzer empfing zusammen mit Peter Himml und Florian Beyer von der Verwaltung des Rathauses die Leiterin des Kindergartens, Jasmin Fleischmann, mit ihrem Team Katharina Gaßner, Jacqueline Rinnund und Duresa Ferati.

25 Kindergartenkinder und zwölf Krippenplätze

Mit dem [neuen Kindergarten](#) mit einer Kita-Gruppe für 25 Kinder und einer Krippe für zwölf Kinder verfügt Postbauer-Heng über insgesamt 14 Kita-Gruppen. Zusätzlich gibt es noch den Hort Arche der evangelischen Kirche an der Erich Kästner-Mittelschule sowie die private Einrichtung „Die kleinen Strolche“ im Untergeschoss des Rathauses.

Der Bürgermeister informierte, dass in der landkreisweiten Elternbefragung (Stand Juli 2016) über die Zufriedenheit mit der Kinderbetreuung und dem Betreuungsangebot der Markt Postbauer-Heng mit einer Durchschnittsnote von 1,87 Prozent, einen Spitzenplatz eingenommen habe.

Deutlich mehr Geburten als Sterbefälle in Postbauer

Weiter sagte er, dass 2016 in der Marktgemeinde so viele Kinder geboren worden seien wie schon lange nicht mehr – es gab 80 Geburten sowie fünf zugezogene Familien mit Neugeborenen. Dies bedeute einen deutlichen Überhang gegenüber den 68 Sterbefällen und damit eine demografische Kehrtwende, freute sich Kratzer. „Die Anmeldezahlen für die Kitas werden zeigen, ob die erfreuliche Geburtenrate eine neue investive Herausforderung für die Gemeinde werden wird“, so der Bürgermeister.

Mit bei der Eröffnung des neuen Kindergartens anwesend waren Michael Lang von Conle Wohnungsbau und Kevin Schwarzer von den Johannitern. Die offizielle Einweihung des mehr als 310 Quadratmeter großen Kindergartens ist für 28. April geplant.